



## **Carrera HSBC Seguros a favor del Fideicomiso Pro Bosque de Chapultepec 5ª CARRERA HSBC A FAVOR DE PROBOSQUE DE CHAPULTEPEC**

El pasado 31 de mayo de 2015 se dieron cita más de 3000 personas en la Carrera HSBC Seguros a favor del Fideicomiso Probosque de Chapultepec que se sumaron a la protección del Bosque de Chapultepec, el pulmón verde más importante de la Ciudad de México.

Esta carrera es un evento 100 % ecológico, desde que inició hace tres años, por lo que todas las actividades están encaminadas al cuidado del medio ambiente.

La carrera fué posible gracias al apoyo y dedicación del Comité Organizador, HSBC Seguros, el Fideicomiso Pro Bosque de Chapultepec, las autoridades del Gobierno del Distrito Federal, los corredores y sus familias.

¡GRACIAS!